



Events | Fahrtage des Vereins Teppichbahn Schweiz

Tiefergelegt

Normalerweise sind Modellbahnanlagen auf einer Höhe von etwa 70 Zentimetern über dem Boden. Nicht so aber bei der temporären H0-Anlage im Einkaufszentrum Waldegg in Horgen am Zürichsee. Dort ist der Boden die Anlage. Die LOKI besuchte kurz vor Weihnachten die Teppichbahner in ihrem Reich.

Von Stefan Treier (Text/Fotos)

Zugegeben, es ist schon ein ungewöhnlicher Anblick, wenn man die Rolltreppe hochfährt und einem dann eine Modelleisenbahn zu Füßen liegt. Den Kundinnen und Kunden, die von Mitte bis Ende Dezember 2021 das Horgener Waldeggcenter besuchten, dürfte es wohl ähnlich wie mir gegangen sein, als sie die Eisenbahnanlage des Vereins Teppichbahn Schweiz erblickten. Worin der Reiz einer Modelleisenbahn auf dem Boden für die erwachsenen Frauen und Männer liegt und welche Vorteile dieses Anlagenkonzept bietet, gehen wir in diesem Beitrag nach.

Alles, nur keine richtige Anlage!

Begonnen hat alles vor mehr als zehn Jahren, als sich eine kleine Gruppe Modelleisenbahnfreunde in einer alten Gewerbelei-



Auf knapp einem Kilometer Märklin-C-Gleis veranstalteten die Teppichbahner ihren Fahrbetrieb.